
環境
*********************************************************************************

　担当課
教育総務課、住宅政策課
　　　　　　　　（2021年11月回答）〔11/1～11/5〕

　提案・意見 小学校　（回答:11月2日時点）

 元今一色小学校の解体工事が始まるのですか、使用していないものを早く片
づけてください。景観が悪いです。
 今一色にある公営住宅も廃止すると思ったのですが、まだ生活をしている人
がいるようなのですが、どのようになっていてるのですか
 あまりに古くて景観が良くないのですが、移転か立て替えの計画を早く決め
てください

　回答

 旧今一色小学校について、校舎を解体することは決定していますが、跡地の
利活用方針について調整が必要なことから、方針が定まった段階で解体を実
施していく予定となっています。
（教育総務課）

 お問合せいただきました市営住宅今一色団地につきましては、老朽化が進ん
でおり、耐震性も確認できないことから、入居されている方には他の市営住
宅等への移転を勧めています。
（住宅政策課）



健康
*********************************************************************************

　担当課 スポーツ課　（2021年11月回答）〔11/1～11/5〕

　提案・意見
小俣総合体育館のトレーニングルーム
　　　　　　　　　　　　　　（回答:11月1日時点）

 明野小学校前の町民のスポーツする所で、ランニングマシーン横にある、自
転車の運動機が、以前２台あったが今１台しかなく、足の弱い老人などは、
ランニングマシーンではこわくて歩けない。自転車だとサドルも低くて安全
に運動出来る。だから元のように２台にして、たくさんの人が運動出来るよ
うにしてほしい。１台だと人が使っているとリハビリできない、少なくとも
２台必要。自転車１台になって運動やめた人もいる。ランニングマシーン今
３台あります。老人だと、ランニングマシーンより自転車の方がつかいやす
い。ランニングマシーン２台にして自転車２台にしてほしい。老人の運動の
ために。

　回答

 日頃は、トレーニングルームをご利用いただき、ありがとうございます。
 当施設は、多くの方々にご利用いただくため、無料としております。
 近年、施設内機器の老朽化が進むなか、可能な限り修繕を行いながら運営を
しておりますが、多額の費用がかかる場合には、更新しない運用としており
ます。
 今回頂戴したご意見は、小俣総合体育館の指定管理者とも協議し、より良い
施設運営に努めてまいりますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 商工労政課　（2021年11月回答）〔11/1～11/5〕

　提案・意見
中小企業などの緊急支援金について
　　　　　　　　　　　　　　　（回答:11月4日時点）

 長引くコロナ禍で打撃を受けている飲食店や観光事業者などの中小企業や個
人事業者に緊急支援金を支給するとはどういう事なのでしょうか。
 収入が減っているのは飲食店や観光業だけではないと思います。サラリーマ
ン、社会員等働くものも収入は減っています。それなのに税金は変わらず徴
収され家計は苦しい状況です。かたよった支援をするのはやめて下さい。支
援をするなら平等に全市民に支給して下さい。真面目に労働しているのがバ
カらしくなるようなかたよった支援は本当にやめて下さい。

　回答

 中小企業は企業全体の99％以上を占めており、中小企業の事業活動により、
市内の経済及び雇用が支えられております。
 ご意見にありますように、コロナ禍の影響で、中小企業の経営は厳しい状況
にあるため、業種を限定せず、本年８月又は９月の売上が前年又は前々年と
比較し、30％以上減少した事業者様へ緊急支援金を交付することで、市内中
小企業の事業継続を支え、経済及び雇用の場の維持へと繋げていきたいと考
えております。
 ご理解賜りますようお願いします。


